

Aujourd'hui, 19 octobre 2012, nous avons commencé à mettre en ligne les dix premiers numéros de la revue *Arqueología y Sociedad*. Notre objectif est de mettre à votre disposition les publications réalisées par le Musée au cours de son existence, et qu'il n'est plus possible de trouver dans les rencontres culturelles, les librairies ou les bibliothèques. Ce travail se fera en plusieurs étapes, car le matériel est énorme, varié, et le personnel nécessaire à une telle entreprise est insuffisant. Nous sommes motivés par l'intérêt de mettre l'information à la portée du plus grand nombre, ainsi que le souhaitait le fondateur du musée, Julio C. Tello.

Nous vous attendons sur : <http://museoarqueologiasanmarcos.blogspot.com/>